



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO

SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



Foto: Cuartoscuro

Aunque en el incidente se vio involucrada una camioneta particular, solamente resultaron lesionados tres bomberos.

ACUDÍAN A EMERGENCIA

Volcó camión de bomberos

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

Tres bomberos lesionados y trasladados al hospital fue el saldo de la volcadura de un carro tanque en calles de la alcaldía La Magdalena Contreras, informó el Heroico Cuerpo de Bomberos.

El incidente ocurrió en la calle Poloni, en la colonia Atacaxco, cuando los bomberos se dirigían a atender un servicio, indicó el organismo.

Los vulcanos se aproximaban a atender una explosión por fuga de gas, pero el servicio fue cubierto por otra

célula de bomberos.

En el hecho de tránsito se vio involucrada una camioneta particular que, presuntamente, no cedió el paso al camión de bomberos.

El director de los Bomberos, Juan Manuel Pérez Cova, informó que esperarán los resultados de las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para el deslinde de responsabilidades.

Bomberos, policías, personal de protección civil y de la alcaldía La Magdalena Contreras atendieron el incidente.

BOMBERAZO**TECHEN
AGUAS!**

Deja tres vulcanos
y un automovilista
heridos un choque
en M. Contreras

ANDREA AHEDO

Tres bomberos y un automovilista resultaron lesionados tras el choque entre la pipa de los vulcanos contra una camioneta en la Colonia Atacaxco, en la Alcaldía Magdalena Contreras.

Los tres primeros fueron trasladados al hospital, dos de ellos tenían heridas leves mientras que el tercero, graves. Respecto al conductor, este fue atendido en el sitio.

Este accidente ocurrió a las 14:00 horas de ayer en la esquina de Patli y Polini.

Los primeros reportes señalan que los bomberos se dirigían a atender el reporte de un incendio cuando su vehículo fue impactado por la camioneta que se quedó sin frenos en una calle con pendiente.

Como resultado la pipa volcó en su costado izquierdo sobre la camioneta. Todos los tripulantes fueron ayudados para salir de sus vehículos.

Al menos cuatro ambulancias de distintas instituciones acudieron al reporte de la volcadura mientras que policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana cerraron la vialidad por seguridad.

Después de una hora aproximadamente solicitaron apoyo de una grúa para poder remolcar la unidad de los Bomberos y reabrir la circulación a los automovilistas.



CUATRO 'TRAGAHUMOS' RESULTARON LESIONADOS

Troca sin frenos impacta y voltea camión de bomberos

El grupo de emergencias regresaba de atender un flamazo en una casa, el cual no pasó a mayores

Cuatro bomberos sufrieron heridas a causa de la volcadura de un camión del cuerpo de emergencias provocado, al parecer, por un vehículo que lo gopeó por detrás cuando regresaban de atender un servicio.

El percance ocurrió en la calle Poloni, en la colonia Atacaxco, en la alcaldía Magdalena Contreras, la tarde de ayer.

De acuerdo con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la CDMX (SGIR-PC), los bomberos habían acudido a atender una llamada de emergencia, derivada de un flamazo en una casa, el cual no pasó a mayores.

Cuando volvían a su base, una camioneta sin frenos los golpeó por detrás y provocó la volcadura del camión.

El accidente ocurrió en una calle



con una pendiente pronunciada y esta condición pudo ser la causa de que los frenos del vehículo particular se calentaran y fallaran.

Uno de los bomberos quedó inconsciente en el sitio, mientras otros tres presentaba lesiones por golpes.

Personal de Protección Civil auxilió a los heridos, quienes fueron trasladados al hospital San Ángel Inn. *Redacción*

Fecha:

26/01/2023

Sección:

Seguridad

Página:

39

EN BREVE



CUATRO BOMBEROS HERIDOS TRAS VOLCADURA DE PIPA

Cuatro bomberos resultaron lesionados, uno de ellos de gravedad, al registrarse un choque y volcadura de un carro tanque en San Bernabé y 5 de Mayo, colonia Atacaxco, en la alcaldía Magdalena Contreras.

Acribillan a dulcero que estuvo preso

YARA SILVA

"El Caras" salió de su casa en la colonia Juventino Rosas en Izta-calco para trabajar unas horas vendiendo dulces en la estación Tepalcates del Metro.

Avisó a su esposa que estaría unas horas vendiendo dulces y luego regresaría a su casa por la noche.

Cuando volvía, "El Caras" llamó a su pareja y le dijo que caminaba de vuelta a su vivienda, en el camino platicaba hasta que se escucharon varios disparos.

María Guadalupe corrió y, a unas pocas calles de su hogar, encontró en el suelo a Édgar Jesús, ya inconsciente a causa de varias heridas de bala.

Personas que se encontraban en la calle dijeron que dos personas, entre ellas un sujeto apodado "El Memo" había disparado contra "El Caras" y luego escapó.

La esposa de la víctima dijo a policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que el hombre había salido de la cárcel hace poco más de un año, en la que estuvo preso por robo agravado, y fue amenazado por "El Memo", con quien riñó poco después de haber salido de la prisión.

IZTACALCO

Biker embestido por camioneta repartidora

KARLA RIVAS

El conductor decidió circular en sentido contrario, fue atropellado por el transporte

La presunta negligencia y querer ahorrar unos minutos, le costó la vida a un biker que circulaba en sentido contrario y fue embestido por una camioneta repartidora de gas Bienestar en las inmediaciones de la colonia Agrícola Oriental en la alcaldía Iztacalco.

De acuerdo con los primeros reportes el motociclista de alrededor de 45 años de edad circulaba a bordo de su unidad de dos ruedas negro con rojo, sobre Oriente

259 para incorporarse hacia el Eje 4 Canal de Tezontle.

Por la prisa y querer evitar dar una vuelta en un retorno metros más adelante, el motorista decidió circular en sentido contrario para tratar de cruzar el camellón y dirigirse hacia el Periférico Canal de San Juan.

Desafortunadamente el chófer del camión de cilindros de gas no se espera encontrarse con el motorista de frente por lo que no pudo frenar a tiempo y lo atropelló

Testigos del accidente vieron como salió proyectado cuerpo de la víctima algunos metros lejos de su moto, de inmediato se acercaron para tratar de ayudarlo, el hombre trató de incorporarse y se retiró el casco de la cabeza para luego volver a recostarse en el suelo. Hasta el sitio arribaron elementos de la policía capitalina

Decidió circular en sentido contrario para tratar de cruzar el camellón en Periférico Canal de San Juan

quienes acordonaron el perímetro donde se encontraba tendido el hombre sobre el piso agonizante, pero la ambulancia tardó en llegar más de 30 minutos por lo que cuando trataron de auxiliarlo ya no contaba con signos vitales.

Debido al perímetro resguardo por las autoridades la circulación se vio afectada durante varias horas debido a que sobre el carril central yacía el cadáver del sujeto.

TRAS CHOQUE, AGONIZÓ 30 MINUTOS

TOPA A LA DE FRENTE MUERTE

El motociclista circulaba en sentido contrario al chocar contra un camión repartidor de cilindros de gas 'Bienestar'

YARA SILVA

Después de ser arrollado, al circular en sentido contrario, por un camión repartidor de gas, un motociclista agonizó por 30 minutos y murió en la espera de una ambulancia para su atención.

El accidente ocurrió después de que el motociclista saliera de la calle Oriente 259 hacia la avenida canal del Tezontle, en la colonia Agrícola Oriental.

Para evitar dar una vuelta de casi un kilómetro, el hombre condujo en sentido contrario de la avenida con la intención de utilizar una

grieta en el camellón para circular hacia el Periférico Canal de San Juan.

En esos carriles circulaba un camión de cilindros de gas Bienestar que no alcanzó a frenar para evitar el golpe contra el motociclista.

'VOLÓ'. El golpe de frente lanzó al hombre al pavimento. Testigos del percance vieron a la víctima caer a unos cinco metros de su moto.

Segundos después, los testigos se acercaron al hombre para tratar de auxiliario.

El motociclista se enderezó, desabrochó su casco y lo puso a un



5

METROS

fueron los que recorrió el motociclista por los aires, tras el impacto, antes de estrellarse contra el pavimento.

costado suyo. Ahí permaneció sentado en el pavimento hasta morir.

Aunque los habitantes del lugar pedían ayuda de los paramédicos, al lugar sólo arribaron policías para controlar el tráfico.

Fue hasta cuarenta minutos después, que la ayuda médica llegó al lugar, pero sólo para informar que el hombre había muerto.

El conductor del camión repartidor permaneció en el lugar en espera de otro vehículo para descargar su unidad y posteriormente fue llevado al Ministerio Público junto a la unidad involucrada.

Fecha:

26/01/2023

Sección:

Seguridad

Página:

39



ARROLLA CAMIÓN A UN MOTOCICLISTA Y RIP

Un motociclista perdió la vida al ser embestido por un camión repartidor de gas en el Eje 3 Sur Canal de Tezontle y Oriente 259, en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. El conductor responsable fue detenido.

Fecha:

26/01/2023

Sección:

Seguridad

Página:

4

metro

EN IZTACALCO

EL GAAAS MALESTAR!

EMBARRA MOTOCICLISTA LA VIDA CONTRA CAMIÓN REPARTIDOR DE TANQUES, EN LA COLONIA AGRÍCOLA ORIENTAL

ELTHON GARCÍA

Un hombre que conducía una motoneta falleció tras chocar contra un camión de Gas del Bienestar en la Colonia Agrícola Oriental, Alcaldía Iztacalco.

Ayer al mediodía, el motociclista, de unos 45 años, circulaba por Eje 4 Sur Canal de Tezontle, en dirección hacia Eje 5 Oriente Javier Rojo Gómez, cuando al llegar al cruce con Calle Oriente 259, según testigos, se topó con el vehículo que transportaba cilindros de gas, cuyo conductor dio vuelta hacia la izquierda para incorporarse a Canal de Tezontle.

Aunque en el sitio existen semáforos para agilizar el tránsito, las autoridades estiman que alguno de los involucrados ignoró la luz roja y por eso ocurrió el encontronazo.

El motociclista se estrelló

contra la puerta derecha del camión y luego azotó sobre el pavimento.

El repartidor de gas se orilló unos metros adelante y llamó a los servicios de emergencia.

Los primeros en llegar fueron policías preventivos del Sector Pantitlán, quienes hallaron al motociclista todavía consciente y sentado en el suelo.

Incluso él mismo se retiró el casco que llevaba en la cabeza y permaneció durante algunos minutos, hasta que se desvaneció.

Cuando los paramédicos se presentaron para auxiliarlo, ya había fallecido y sólo cubrieron su cadáver con una sábana azul.

Cerca de las 14:00 horas, los peritos trasladaron el cuerpo al anfiteatro sin ser identificado, mientras que el chofer del camión fue llevado al Ministerio Público.